



5 Jahre
ReThur

Ein neues Therapieangebot wird 5 Jahre alt

Jubiläum ReThur

Psychotherapie mit Suchterkrankung

Mittwoch, den 01. April 2026

GZ-Saal | Psychiatrische Klinik Münsterlingen

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir laden Sie herzlich ein, gemeinsam mit uns am **Mittwoch, den 1. April 2026**, das fünfjährige Bestehen der Station ReThur zu feiern.

In den vergangenen fünf Jahren haben wir unsere therapeutische Arbeit als einen festen Teil der kantonalen und überregionalen Behandlungsstrukturen etablieren können. Darüber hinaus haben wir das psychotherapeutisches Angebot kontinuierlich weiterentwickelt und spezialisiert. In dieser Zeit sind innovative Behandlungsoptionen entstanden, die darauf ausgerichtet sind, möglichst vielen Menschen mit einer Abhängigkeit gerecht zu werden.

In diese Entwicklungsphase fällt auch die Entstehung des Münsterlinger Modells der Suchtbehandlung, das im Abhängigkeitsbereich der Psychiatrischen Klinik Münsterlingen konzipiert und umgesetzt wurde. Damit erreichen wir zahlreiche Menschen im Kanton Thurgau und darüber hinaus, die eine psychotherapeutische Behandlung benötigen und anstreben. Insbesondere aber auch diejenigen Menschen, die sich nicht oder noch nicht eindeutig für einen Weg aus der Sucht heraus oder einen Umgang mit ihrem Konsumverhalten entscheiden können.

Wir freuen uns sehr, diesen Meilenstein gemeinsam mit Ihnen zu feiern und Ihnen einen vertieften Einblick in unsere Arbeit sowie unsere aktuellen Behandlungsangebote zu geben. Zugleich ist es uns ein Anliegen, den fachlichen Austausch zu pflegen und bestehende wie auch neue Vernetzungen weiterzuführen, um Übergänge und Weiterbehandlungen im Sinne einer nachhaltigen Versorgung gemeinsam zu gestalten.

Tani Lautenschläger

Stefan Zahs

Antje Monstein

Andrea Dobrin

Programm

Ab 15.00 Uhr

können sich alle Interessierten aus den PDT bei den anwesenden Mitarbeitenden über das Behandlungskonzept informieren

Ab 17.00

Öffnung für die externen Gäste

17.30

Begrüssung durch Direktion

17.40

Entstehung der Station ReThur

Stefan Zahs, Stationsleiter

18.00

Aktuelles Behandlungskonzept inkl. Münsterlinger Modell der Suchtbehandlung

Tani Lautenschläger, Therapeutische Leiterin

18.20

Austausch und Fragerunde

18.30

Apéro

Anmeldung

<https://www.stgag.ch/events/detail/2026/04/01/jubilaeum-rethur-ein-neues-therapieangebot-wird-5-jahre-alt-psychotherapie-mit-suchterkrankung/>

Kontakt

Andrea Dobrin, MSc
Pflegeentwicklung, Bereichsleitung
Seeblickstrasse 3
8596 Münsterlingen
Telefon: +41 58 144 45 46
andrea.dobrin@stgag.ch

Anfahrt

Münsterlingen liegt zwischen Kreuzlingen und Romanshorn am Schweizer Bodenseeufer. Sie erreichen uns von Konstanz oder Kreuzlingen in 20 Min. mit öffentlichen Verkehrsmitteln.

Bahnstation: Münsterlingen-Spital (Halt auf Verlangen)

Bushaltestelle: Münsterlingen-Spital.

Wenn Sie mit dem Auto anreisen möchten, stehen gebührenpflichtige Parkplätze (P3) zur Verfügung. Als Ausweichmöglichkeit bieten sich die Parkplätze (P6) an.

